

Tres nuevos boxeadores de Union City se coronan campeones en el NJ Diamond Gloves



De izquierda a derecha: Kenneth Torres, Herkin DeLaRosa, Héctor Meléndez y el entrenador Joe Botti. De cuquillitas, el coach Abe Torres. (Fotos Joe Botti).

Linden, NJ- Otros tres miembros del club de boxeo de Union City este octubre se coronaron campeones estatales en el torneo New Jersey Diamond Gloves.

Los pugilistas que ahora obtuvieron el título fueron Herkin DeLaRosa, Héctor Meléndez y Kenneth Torres. Un cuarto peleador, DeAndre Guzmán, también se ciñó la corona de campeón del Diamond Gloves durante un combate efectuado el 16 de septiembre en Union City.

DeLaRosa ganó el título en las 123 libras tras derrotar a Raúl Ofrey, de Middletown BC. DeLaRosa utilizó un jab muy efectivo y buenas combinaciones para mantener a su oponente fuera de equilibrio durante toda la pelea. En el segundo capítulo DeLa Rosa propinó a Ofrey un duro gancho de izquierda que hizo doblarles las rodillas a este último aunque milagrosamente logró sobrevivir el round.

En cuanto a Héctor Meléndez, él llevó a casa el trofeo de las 141 libras luego de vencer a David Haggian. Melén-



Héctor Meléndez conecta un jab a su contrincante.

dez domino siempre la acción mediante una presión constante de golpes. Por su parte Kenneth Torres redondeó la noche con un triunfo sobre Jonathan Ramírez, un boxeador de Newark.

Y pasando a otros temas, el estelar Jason "Monstruo" Escalera, un hombre que tiene 11 peleas ganadas (10 por knockout) y ninguna pérdida, volverá en breve a subirse al cuadrilátero.

Se espera que la cita sea en el Tropicana de Atlantic City para enfrentarse a Micky Scarborough de Kansas City. Este combate está pendiente desde Agosto pero se tuvo que aplazar debido al huracán Irene.

Para obtener más detalles sobre el combate de Jason "Monstruo" Escalera, o cualquier otra información sobre el boxeo en New Jersey los aficionados pueden llamar al 201-982-3677.

1er Torneo Internacional de FUTSAL Profesional



Coincidiendo con la celebración del Mes de la Herencia Hispana, Events Group Worldwide, promotores del 1er torneo internacional de fútbol profesional llevaron a cabo una conferencia de prensa días pasados en el Outback Steak House en Secaucus para anunciar el próximo torneo y presentar los equipos del AMF-FUTSAL que vienen directamente de Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, México y de Estados Unidos. Habrá 3 partidos diarios desde el 26 al 30 de octubre, 2011, en el Meadowlands Expo Center, en el 355 Plaza Drive, Secaucus, NJ. Para más información, los interesados pueden comunicarse con el número (877) 792-6343.

En la foto, los integrantes del comité de promotores: Jaime Arias, director ejecutivo; Gabriel Antonio, presidente; Elizabeth Ramírez, manager; Chun-Ta Zuaso; Maria Cristina Antonio, directora; Alvaro Gil, vicepresidente. (Foto Ricardo Ramírez/La Voz).

Nets y Giants se suman a campaña deportiva de juventud



El pasado 5 de octubre, 2011, el alcalde Cory A. Booker y miembros de su administración se reunieron en el auditorium del East Side High School, en la ciudad de Newark con Tiki Barber, la estrella de los New York Giants, Kerry Kittles, de los New Jersey Nets, el manager general de los NJ Nets, y 200 estudiantes de dicha escuela secundaria (freshmen) para coordinar la nueva campaña deportiva en la cual ya participan 1,500 estudiantes de los cuatro distritos escolares de la ciudad. Se trata de la incorporación de equipos de MYTRAK a las actividades deportivas de los alumnos. Los deportistas usarán estos artefactos que medirán los ejercicios, etc. que alcanzan 25 minutos durante un período de 30 días; 50 minutos por un período de 60 días, 75 minutos por 90. El alcalde Booker aparece en la foto con el coach, Ricky Scotton, y miembros del equipo de fútbol del East Side H.S. Desde la izquierda: Jamil Paul, Doug Dos Santos, Mayor Booker, Daveyon Valentine, Julio Gomez. (Foto E. Cameron/Newark)

Regreso a las cavernas

Por Miguel A. Erice

El hombre ha vuelto a la edad de las cavernas con el invento de las artes marciales mixtas (UFC), mucho más brutales que el boxeo y nos creemos que somos civilizados. En este relativamente nuevo "deporte" los luchadores usan un guante de cuero sin relleno y se permiten toda clase de puntapiés (felizmente sin botas), trompadas, rodillazos, codazos, cabezas y al final uno de ellos se puede lanzar sobre el rival y lo somete aplastado y gana a los pocos minutos.

La (UFC) continua ganando más aficionados entre ellos los latinos, que pueden ver a luchadores con raíces en Brasil (los más numerosos), México, Centro, Sudamérica y el Caribe casi en el mismo estilo que los antiguos caver-

nícolas.

Incluso hay varios campeones latinos como Nick Diaz (welter); José Aldo (pluma); Cain Velázquez (que nombre tan adecuado), pesado y Gilbert Meléndez (ligero).

Cain es el primer campeón pesado de origen mexicano y es la máxima figura latina en las artes marciales. Estudio en la Universidad Arizona State.

Diaz, mexicanoamericano, es uno de los más espectaculares en el (UFC) porque es cinta negra en el jiu-jitsu brasileño y sus trompadas son más que dolorosas a sus rivales.

Dos Santos, es un gran ejemplo de la tradición de los guerreros brasileños y el popular "Cigano" ha probado poseer una pegada sólida en la división pesada y ha noqueado la mayo-

ria de sus contrarios.

Florian, hijo de padres peruanos Ken Flo, jugó fútbol en Boston College donde se graduó y se ha convertido en uno de los favoritos del público.

Las artes marciales mixtas son los herederos del boxeo, uno de los deportes hallados en grabados en piedra de los sumerios que vivían en lo que es hoy Irak y boxeaban hace unos cinco mil años.

El boxeo fue brutal en la antigua Grecia y los púgiles con sus manos envueltas en tiras de cuero se golpeaban hasta que uno caía al suelo y este era apabullado hasta morir. Después añadieron pinchos de metal para que el combate durara menos tiempo.

Los antiguos romanos también celebraron brutales combates en

que los boxeadores usaban tiras de cuero con metal incrustado y eran tan sangrientos que se prohibió el uso del metal. Un siglo antes del nacimiento de Jesucristo los romanos prohibieron el boxeo por su excesivo salvajismo.

Si en el boxeo, con guantes con relleno y descansos después de cada asalto, es causa de numerosas lesiones, enfermedades y muerte por lesiones cerebrales, cual será el número de muertes, lesiones y enfermedades que ocasionará el (UFC) con el correr del tiempo en el "deporte" en que brillan los nuevos trogloditas?

Rompe Márquez... Rumbo a pelea vs Pacquiao

Por tercera ocasión Manny Pacquiao el mejor boxeador del mundo y Juan Manuel Márquez el mejor pugilista mexicano libra por libra se enfrentarán en el ring de Las Vegas. Como presentación de esta gran pelea que ya se cataloga como la mejor del siglo, se realizó una impresionante gira mundial por tres países, comenzando en Manila, Filipinas, tierra de Pacquiao, siguiendo por Nueva York y Los Angeles, en Estados Unidos, y concluyendo en la Ciudad de México, tierra de Juan Manuel Márquez.

La cámara de la casa del boxeo, de Box Azteca América, estuvo en esa gira siguiendo minuto a minuto, paso a paso todo lo que Juan Manuel Márquez y



Manny Pacquiao

Manny Pacquiao hicieron por los tres países. Estuvimos con ellos en Manila, New York, Los Angeles y la Ciudad de México.

En esta serie de tres especiales que se transmitirán tres sábados seguidos a partir del 22 de octubre, compilamos tomas exclusivas y

momentos que en ningún otro lugar se verán, en el marco de la gran pelea entre estos dos colosos del boxeo mundial a realizarse el 12 noviembre en Las Vegas.

Este especial, está diseñado para conocer al boxeador mexicano Juan Manuel Márquez rumbo a su pelea del 12 noviembre con Manny Pacquiao, nos abre las puertas a una de sus facetas más íntimas, más humana, personal, fuera del ring, en donde estamos con él, conociendo a su familia, a sus hijos, a su esposa, a sus hermanos, a sus padres, el lugar donde creció, dónde se desarrolló y todo lo que nos permite conocer lo más íntimo del mejor boxeador Mexicano, Juan Manuel Márquez.

Diga
Lo Lei En
LA VOZ
www.lavoznj.com